

## Kaffeeduft im ganzen Land

ID: LCG11231 | 01.10.2011 | Kunde: WKO -Fachgruppe Kaffeehändleruser |  
Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG11231 (CI) (WI) Samstag, 1. Oktober 2011

Wien/ Veranstaltungen/ Gastronomie/ Kaffee/ Wirtschaft

Kaffeeduft im ganzen Land -BILD

Bilder zur Meldung unter [http://presse.leisuregroup.at/tagdeskaffees\\_2011/Fotos\\_20111001](http://presse.leisuregroup.at/tagdeskaffees_2011/Fotos_20111001)

Utl.: Große Open Air-Kaffeebar am Wiener Graben zieht am Tag des Kaffees Liebhaber aus aller Welt an. Brieflos-Aktion in rund 1.000 Kaffeehäusern im ganzen Land zur Feier des Ehrentages der schwarzen Bohne =

Wien – Der herrliche Duft der Kaffeearomastungen ist ein wahrer Tourismusmagnet für die Liebhaber der Wiener Kaffeehaustradition, freute sich Berndt Querfeld, Obmann der Berufsgruppe der Kaffeehändleruser in der Wirtschaftskammer Österreich, Samstagvormittag bei der größten Open Air-Kaffeebar am Wiener Graben. Gemeinsam mit renommierten Herstellern wie Meinl, Jacobs und Emmi schenkte er anlässlich des zehnten Tages des Kaffees zugunsten der Gesellschaft der österreichischen Kinder für das schwarze Elixier aus und konnte sich des Ansturms heimischer Kaffeegenießer und unzähliger Touristen aus aller Welt kaum erwehren. Die Strahlkraft der österreichischen Gastfreundschaft und der Wiener Kaffeehaustradition reicht weit über die Grenzen des Landes

hinaus und ist Teil der rot-weißen-roten Kultur, unterstrichen  
café+co-CEO Gerald Steger den Erfolg der Aktion. Er muss es  
wissen; mit 55.000 Kaffeeautomaten in Zentral- und Osteuropa ist er  
die treibende Kraft im Export der österreichischen Kaffeekultur.

Zwtl.: Kuss von der Glücksfée zum Kaffee

Wer den Kaffee nicht am Wiener Graben genießt, sondern das  
herrliche Herbstwetter lieber in einem anderen Kaffeehaus  
genießt, kann trotzdem von der Glücksfée geküsst werden. In  
rund 1.000 Kaffeehäusern im ganzen Land gibt es zu jedem Kaffee  
ein Brieflos, auf dem sich nicht nur spannende Informationen rund  
um das Lieblingsgetränk der Österreicher finden. Mit ein  
bisschen Glück kann man auch gleich den Kaffee gewinnen, den man  
gerade trinkt. Eigentlich sei jeder Tag ein Tag des Kaffees, so  
Querfeld und Steger schmunzelnd bei einer Tasse frisch geröstetem  
Kaffee am Wiener Graben, mit der sie dem ganzen Land einen sonnigen  
Tag des Kaffees wünschen.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei  
redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und  
Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter  
<http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>

